

プラザだより 2021年9月号



回覧

発行 旭ヶ丘ふれあいプラザ

026 - 246 - 3783

こちらから
プラザのホー
ムページをご
覧になれます。

第7ブロック人口(8月現在) 男 1,689人 女 1,963人 世帯数 1,487世帯

★第44回文化祭は作品展示のみ開催★

2021年度第44回旭ヶ丘地域合同文化祭は、過日分館長主事会議において、舞台はコロナ禍の中、感染防止のため中止とし、作品展示についてはプラザが臨時閉館とならない限り、開催していくことに決定いたしました。

展示期間は10月24日(日)午後1時から30日(土)正午まで(平日は午前9時~午後5時)とし、コロナ感染防止対策として入館時のマスク着用、記名、手指消毒、検温、展示パネルの縮減で実施いたします。

展示申込みは、サークルへはプラザまたは分館長を通じてお知らせします。個人の方はプラザへお問合わせください。その他詳細は10月1日発行のプラザだよりでお知らせいたします。

成人イベントが中止でも スカイランタンで新成人を祝福



打ちあがった赤、緑、オレンジなどのスカイランタン イベントに努力された8名の実行委員さん
今年中止となった成人式の代替イベントとして、須坂市成人イベント実行委員会主催による成人イベントが、コロナの感染レベルが5に拡大となったため、百々川緑地で予定していたイベントが中止となりました。しかしながら、スカイランタン(世界一安全なLEDの熱気球)は打ち上げようと実行委員はじめ、地域公民館職員が日野地域公民館体育館に集まり、100個の作成に汗を流しました。和紙でできたスカイランタンの表面には実行委員が思い思いにメッセージを描き、体育館いっぱい打ち上げました。この模様はゲーライトで放送されます。

8月のすこやかふれあい広場（介護予防事業）の一コマ

すこやかふれあい広場では、プラザを利用されているサークルさんとの交流も行っています。今月は花岡君江先生のご指導のもとに活動されている「うたおうプラザ」の皆さまと交流しました。活動の中で作ってくださった立派な七夕飾りを目で、季節の歌を耳で楽ませただき、心潤うひとときでした。

そのほか折り紙やぬり絵、体操や囲碁ボール、保健師による健康講話と料理、映画鑑賞等を通して、仲間と共にコロナに負けないパワーを養いました。



「人生で一番若い今日の日に入るが得はすこやかさん！」な～んてね(^)

8月の活動から

【8月10日 夏休み応援企画 プラザ食堂テイクアウト】



地域づくり推進プロジェクトプラザ食堂班主体のカレーライステイクアウトを実施しました。

今回は、プロジェクトが農林水産省に申請した「政府備蓄米の無償交付」の決定を受けたお米を使用し、122食分を提供しました。

食事提供にあたっては、食育の取組を行うことが条件となっており、ごはん食の魅力が伝わるチラシを作成して、カレーライスと一緒に配布しました。

【8月26日 長野県主催 移動サービス構築研修会】

長野県内においては、買い物など生活に必要な外出に困っている高齢者が増えています。旭ヶ丘地区も同じで現在、地域づくり推進プロジェクトでもその課題解決に向けて関係機関と協議を進めています。

26日は県介護支援課の主催で地域の課題解決を後押しする移動支援活動立上げのアドバイザー派遣にかかる研修会をプラザにおいてオンラインで開催されました。

高齢者の移動手段の確保に向けては、さまざまな課題があります。福祉有償運送の活用、道路運送法による許可または登録を要しない運送での課題など全国や県内の活動事例を参考にしながら、関係機関と連携してその実現に向けて取り組んでいきます。

